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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
gerade wurde offiziell die Konferenzetage des Katharinenturmes eingeweiht, die Sanierung 
der Alten Staatsbank und die neue Entwicklung des Südabschnitts im Breiten Weg und wei-
tere aktuelle Projekte stehen an.  
Einen Makel hat die Magdeburger Innenstadt jedoch immer noch und diesen werden wir 
auch immer wieder ansprechen, den sogenannten Blauen Bock an der Ernst-Reuter-
Allee/Ecke Breiter Weg. Auf unsere Anfrage F0151/12 antworteten Sie in Ihrer Stellungnah-
me S0209/12, dass Sie in Kontakt mit zwei möglichen Investoren seien. Der letzte Kontakt 
soll im Jahr 2011 stattgefunden haben.   
 
 
Daher frage ich an:  
 

1. Welche derzeitigen Aktivitäten zur Entwicklung des Areals werden von Seiten der 
Landeshauptstadt Magdeburg unternommen?  

2. Gibt es Resultate der Gespräche mit den zwei Investoren aus dem Jahr 2011? 
3. Wenn ja, wie sehen diese aus? 
4. Wenn nein, warum waren die Gespräche ergebnislos?   

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Bernd Heynemann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 
 


